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En 2021, Greepeace lanzó 
un informe sobre la impor-
tancia de las ciudades ver-
des para lograr un planeta 
sano. El informe hablaba 
de la necesidad de generar 
espacios verdes y públicos 
para conseguir ciudades 
más habitables y sosteni-
bles. 

En el texto, la organiza-
ción expresaba que “es 
fundamental que nuestras 
ciudades pasen del gris al 
verde: modificando su ali-
mentación, su movilidad, 
sus espacios públicos ver-
des, la eficiencia de sus 
edificios, su consumo de 
energía, su generación de 
residuos y su consumismo 
depredador. A menos que 
ayuntamientos y gobiernos 
tomen partido, el estilo de 
vida urbano seguirá po-
niendo en peligro tanto 
nuestra salud como los 
ecosistemas de todo el 
mundo”.  

Ni el PSOE de Aranjuez 
ni su candidato a la alcal-
día, Óscar Blanco, somos 
ajenos a esta necesidad, 
por lo que Blanco se ha 
comprometido a hacer de 
Aranjuez la ciudad más 
verde de la Comunidad de 
Madrid, un compromiso 
para el que se llevarán a 
cabo una serie de medidas 
que van a ayudar a que 
Aranjuez sea un lugar mas 
sostenible y más adecuado 
para vivir, en un ambiente 
sano y con las premisas 
necesarias para crecer y 
avanzar hacia un espacio 
vital que generará un esce-
nario acorde a las necesi-
dades y a la normativa de 

la agenda 2030 que tene-
mos la obligación de cum-
plir. 

Entre las medidas que 
Óscar Blanco incluirá en su 
programa electoral está la 
peatonalización del centro, 
de las zonas turísticas y, 
parcialmente, de la calle de 
la Reina para convertirla en 
un gran parque lineal. Pea-
tonalizar fomenta la movili-
dad sostenible, reduce la 
contaminación atmosférica 
y acústica y aumenta los 
beneficios para la salud 
pública. 

Las energías renovables 
también se tornan funda-
mentales para avanzar en 
sostenibilidad, por lo que 
se bonificará el IBI al 50% 
durante 3 años y el ICIO al 
95% para facilitar la transi-
ción ecológica fomentando 
la instalación de paneles 
solares en todo el munici-
pio y la constitución de co-
munidades energéticas.  

El transporte público 
también necesita experi-
mentar cambios que mejo-
ren la vida de los usuarios 
por lo que exigiremos la 
mejora de la línea C3 y la 
ampliación de horarios 
para el 423 y 429, así como 
una reordenación más efi-
ciente del transporte ur-
bano. 

También se potenciará la 
sostenibilidad en el trans-
porte privado, habilitando 
puntos de recarga públicos 
para vehículos eléctricos y 
bonificaremos la zona ORA 
para vehículos poco conta-
minantes. 

La bicicleta y las sendas 
peatonales deben conver-

tirse en protagonistas ab-
solutas en nuestra ciudad, 
para lo que cerraremos en 
un anillo interior la red de 
carriles bici de la ciudad y 
habilitaremos sendas pea-
tonales exteriores al casco 
urbano, que favorezcan 
conocer nuestro entorno, 
la práctica deportiva y otra 
forma de entender la movi-
lidad en nuestra ciudad. 
Igualmente, habilitaremos 
el carril peatonal a Ontígola 
en nuestro tramo. 

 
Respecto a las zonas 

verdes, pondremos en 
marcha el Plan CAVA 2027 
para acabar con los alcor-
ques vacíos en nuestra ciu-
dad y sustituir el arbolado 
muy enfermo o que su-
ponga riesgos o problemas 
severos, siempre respe-
tando la Carta de los Dere-
chos del Árbol. 

Además, iniciaremos la 
recuperación ambiental del 
Mar de Ontigola y seguire-
mos en la defensa del cau-
dal ecológico para 
conseguir un río Tajo vivo y 
con zonas de baño, recu-
perando las playas fluviales 
de Pavera y Rancho 
Grande. 

Por otra parte, se instala-
rán fuentes de agua pota-
ble cada 500 metros, con 
dispositivos anti vándalos y 
contra abusos de uso. 

Gary Sherman Snyder, 
poeta estadounidense, ex-
presó que “la naturaleza no 
es un lugar para visitar. Es 
el hogar”. El compromiso 
socialista es que Aranjuez 
sea el verdadero hogar de 
ribereñas y ribereños.

La ciudad más verde de la Comunidad 
de Madrid

La mala gestión de la Alcaldesa de 
Aranjuez, María José Martínez, y 
del Partido Popular se ha vuelto a 
poner de manifiesto en la adminis-
tración del Remanente de Tesore-
ría. El candidato a la Alcaldía de 
Aranjuez por el PSOE, Óscar 
Blanco, ha recordado que “el ac-
tual Gobierno municipal consiguió 
un ahorro de, aproximadamente, 
cinco millones de euros, porque en 
tres años no hicieron nada por la 
ciudad”. Blanco sostiene que 
“como en muchas ocasiones, pu-
sieron como excusa la pandemia 
del Covid-19, pero la realidad es 
que salvo los meses del confina-
miento, durante estos tres años, 
ha habido tiempo más que de 
sobra para realizar actuaciones 
para mejorar Aranjuez”. 

Hasta 2020, el Remanente de 
Tesorería, por ley, debía desti-
narse a reducir deuda, pero el Go-
bierno de Pedro Sánchez 
permitió, a partir de ese mo-
mento, que los Ayuntamientos 
pudieran gastar ese remanente en 

inversiones para las ciudades. La 
condición para poder gastarlo en 
ese cometido era que debía estar 
justificado, ejecutado y recepcio-
nado antes del 31 de diciembre 
de 2022.  

El candidato Socialista ha recor-
dado que “en mayo del pasado 
año, la Alcaldesa del Aranjuez 
anunció que de esos cerca de 5 
millones destinaría 3,2 millones en 
inversiones para la ciudad, como 
por ejemplo el arreglo de los Al-
macenes Municipales, la demoli-
ción de los quioscos donde iría la 
nueva Oficina de Turismo, el 
campo de fútbol de La Montaña, 
el arreglo de aceras en diferentes 
zonas de la ciudad o la reparación 
de la zona 2 de La Montaña”. 

El Partido Popular llevó a Pleno 
la propuesta para llevar a cabo 
ese Plan de Inversiones, “que el 
Partido Socialista votó en contra, 
principalmente, por dos motivos: 
que no se había consultado con 
las asociaciones de vecinos cuá-
les eran sus prioridades para eje-

cutar los proyectos y porque ya 
anunciamos que no iban a llegar 
a tiempo de ejecutar esas inver-
siones ya que los periodos de li-
citación son largos”, ha explicado 
Blanco. 

El candidato socialista sostiene 
que “el tiempo nos ha dado la 
razón y de esos 3,2 millones de 
euros, solo han podido justificar a 
tiempo 1,2 milles de euros y la 
consecuencia es que gran parte 
de la diferencia vaya a ir directa-
mente a deuda (cuenta 413)”. 

Blanco ha expresado que “esta 
mala gestión se hace más evi-
dente cuando el Gobierno de 
María José Martínez se percató, 
durante la ejecución de los pro-
yectos, que no llegaba a tiempo, 
como por ejemplo en el arreglo de 
aceras de diferentes sitios de la 
ciudad, por importe de alrededor 
de 190.000 euros, y que decidie-
ron fraccionarlo en cuatro contra-
tos menores de similares 
cantidades para no tener que 
hacer proceso de licitación y 
poder adjudicarlos a dedo, y esto 
es ilegal porque no se pueden 
fraccionar contratos, tal y como 
recoge la Ley de Contratos del 
Sector Público”. 

Ante este hecho, el candidato 
socialista ha anunciado que "es-
tamos recabando toda la informa-
ción y la documentación 
necesarias para ponerlo en 
manos de la justicia”.

La mala gestión de María José Martínez y del 
Partido Popular provoca que gran parte del 

coste de las inversiones que anunció en mayo 
del pasado año, por valor de 3,2 millones, 

vayan a deuda
Óscar Blanco: "estamos recabando toda la información y la documenta-
ción necesarias para ponerlo este asunto en manos de la justicia por frac-

cionamiento de contratos”
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El PSOE de Aranjuez celebró el 
pasado viernes la XX edición de 
los Premios a la Igualdad ‘Carmen 
Zamorano’, con el Festival Direc-
ción en Femenino, de Espiralarte, 
Leticia Dolera, actriz, directora y 
escritora, y Almudena Grandes, a 
título póstumo, como galardona-
das. 

El Secretario General del PSOE 
ribereño y candidato a la Alcaldía. 
Óscar Blanco, destacó el compro-
miso Socialista con la igualdad y 
recordó “que todos los avances 
que ha habido en esta ciudad al 
respecto han sido bajo gobiernos 
del Partido Socialista”. Blanco se-
ñaló que “aprobamos el primer 
Plan de Igualdad, pusimos en mar-
cha la Casa de la Mujer, impulsa-
mos el tejido asociativo, 
desarrollamos programas de pre-
vención en los centros educativos 
y creamos la unidad contra la vio-
lencia de género en la Policía 
Local, entre otras muchas cosas”. 

El candidato a la Alcaldía tam-
bién tuvo palabras para recordar a 
Carmen Zamorano, que le da 
nombre a los premios. “Carmen 
nos dejó durante la pandemia, 
pero siempre la recordaremos 
como una mujer íntegra que luchó 
cada día para que las mujeres si-
guieran avanzando en derechos, y 
lo hizo siendo la primera concejala 
mujer en el Ayuntamiento de Aran-

juez, rodeada de hombres y el una 
época en la que defender la igual-
dad era más complicado”. A este 
respecto, Blanco adquirió el com-
promiso de “trabajar para ponerle 
su nombre a un espacio público en 
Aranjuez, porque es un referente 
para todos nosotros y un símbolo 
de la lucha por la igualdad”. 

Por otro lado, Blanco, ante las 
reivindicaciones de las premiadas 
ante la falta de cines y de apoyo al 
sector en Aranjuez, el candidato 
socialista expresó que “el cine es 
un instrumento importante tam-
bién en la lucha por la igualdad, 
porque es necesario que a través 
de la cultura se trabaje en este as-
pecto, además de visibilizar el tra-
bajo de las mujeres en este arte, 
que es muy importante, por lo que 
en la próxima legislatura habrá 
cine en Aranjuez, sea por iniciativa 
privada o por gestión pública, y 
promoveremos que esta ciudad 
apoye en la financiación de un 
corto al año”. 

Sobre el compromiso de persis-
tir en la búsqueda de la plena 
igualdad, Blanco expresó algunas 
de las medidas que llevará a cabo 
que si es elegido alcalde de Aran-
juez. “Crearemos el Observatorio 
Ciudadano de Igualad, con el ob-
jetivo de asesorar, analizar, evaluar 
y difundir toda la información rela-
tiva a las políticas transversales 

que sobre igualdad de género se 
están llevando a cabo en el Ayun-
tamiento, organismos autónomos 
y otras entidades, tanto públicas 
como privadas”. 

“También impulsaremos el II 
Plan de Igualdad para atender pro-
blemas sociales como la desigual-
dad entre mujeres y hombres, en 
el que se plasmarán líneas políti-
cas y las acciones en materia de 
igualdad, asignando anualmente 
un presupuesto específico por 
áreas para su implementación y 
desarrollo”,  

Blanco, además, manifestó que 
“habilitaremos una APP digital di-
señada para ayudar a las mujeres 
víctimas de violencia de género, 
acoso y delitos de odio o que 
estén en situación de riesgo, po-
tenciaremos el servicio de VIOGEN 
reforzando la Unidad Especiali-
zada en Violencia de Género de la 
Policía Local, recuperaremos el 
Agente Tutor, coordinado con los 
centros educativos, con formación 
específica, especializado en coo-
perar en la resolución de conflictos 
privados control de absentismo y 
actuación en el entorno escolar, y 
pondremos en marcha el pro-
grama Educando en igualdad, 
para niños y adolescentes que 
proyecten la formación en inclu-
sión social y prevengan casos de 
desigualdad o acoso”.

Óscar Blanco adquiere su compromiso 
para persistir en la lucha por la igualdad 
con medidas concretas para la próxima 

legislatura si es elegido Alcalde 
Óscar Blanco: “ante las reivindicaciones de las premiadas ante la falta de 
cines y de apoyo al sector en Aranjuez, mi compromiso es que en la pró-
xima legislatura habrá cine en Aranjuez, sea por iniciativa privada o por 

gestión pública, y promoveremos que esta ciudad apoye en la financiación 
de un corto al año, porque el cine es también un instrumento para promo-

ver la igualdad”.
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En las próximas semanas se 
inaugurará la nueva Oficina de 
Información y Turismo situada 
en el entorno histórico y monu-
mental de la ciudad, en los ale-
daños del jardín de Isabel II. 

El concejal socialista José 
María Cermeño ha expresado 
que “esta noticia sería algo 
que nos debería de alegrar, ya 
que más allá de las opiniones 
sobre ubicación o diseño. Es 
algo que necesitábamos en 
Aranjuez dado el estado y 
lugar en el que se encontraba 
la anterior oficina”. 

Para Cermeño, “lamentable-
mente, y en la linea de no estar 
atentos al cuidado y a la pre-
servación de nuestros espa-
cios turísticos, a cincuenta 
metros de la nueva oficina po-
demos comprobar el estado 
en el que se encuentran bordi-
llos, escalinatas y aceras de 
toda la zona del paseo lateral, 
en la entrada situada frente a la 
Plaza de la Mariblanca”. Para 
el edil “es una auténtica ver-
güenza, ofreciendo en plena 
zona turística una imagen tan 
lamentable y bochornosa 
desde hace más de tres años”. 

Cermeño sostiene que “no 
hay más que pararse a mirar 
las imágenes que adjuntamos 
y ver el estado en el que se en-
cuentra la casi totalidad del 
paseo, una situación que, lejos 
de preocupar a la Alcaldesa 
María José Martínez, ha op-
tado por ignorar todo aquello 
que tiene que ver con prestar 
una imagen acorde al nombre 
una ciudad como Aranjuez”. 

“No vamos a esperar, a estas 
alturas, que el actual gobierno 

de Martínez y del Partido Po-
pular esté pendiente de estos 
asuntos, ya que está más 
preocupada de sus chanchu-
llos internos y de cómo solu-
cionar las idas y venidas de 
concejales tránsfugas o de ac-
tuales concejalas que no han 
querido continuar a su lado”, 
ha señalado Cermeño, que in-
siste en que “en medio de esta 
vorágine, evidencia que poco 
o nada le importa el que se en-
cuentran nuestros entornos y 
todo aquello que afecta a los 
vecinos y vecinas”. 

El edil mantiene que “no es 
de recibo que, durante más de 
tres años, el Partido Popular y 
María José Martínez hayan mi-
rado para otro lado sin buscar 
soluciones al estado de dicho 
paseo y no se haya procedido 
a pedir responsabilidades a 
quienes hayan podido producir 
estos daños, entendiendo que 
para que se encuentre en el es-
tado en el que se encuentra, se 
ha debido producir en repetidas 
ocasiones sin que por parte de 
quienes tienen la responsabili-
dad hayan impedido que estas 
cosas puedan ocurrir”. 

Cermeño ha finalizado afir-
mando que “si de algo nos ale-
gramos es que, por fin, 
estamos próximos a que fina-
lice esta legislatura y que este 
gobierno presidido por Martí-
nez desaparezca de todo 
aquello que tiene que ver con 
velar por el patrimonio de 
nuestro municipio, ya que las 
consecuencias pueden ser te-
rribles para nuestra ciudad de 
continuar al frente del Ayunta-
miento”. 

Lamentable estado del 
entorno de la nueva Oficina 

de Turismo 
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